



Attention batraciens sur nos routes

Nous arrivons en fin d'hiver, des milliers de batraciens entament leur migration printanière. Ces déplacements débutent à la tombée du jour, dès que les températures nocturnes remontent et que le taux d'humidité est suffisant.

Les routes constituent un piège mortel et les animaux qui ne sont pas directement tués agonisent pendant de longues heures. Sachez qu'il ne suffit pas de «slalomer» sur la route, en évitant plus ou moins les animaux qui traversent. Si nous roulons à plus de 30 km par heure, les batraciens sont littéralement «aspirés» par les voitures et meurent, même si on ne leur roule pas directement dessus.

Grâce à la collaboration de la commune et de citoyens bénévoles, deux modifications de la circulation seront mises en place pour protéger grenouilles, crapauds et tritons dans leur périlleuse migration.

A Bleid, **la rue du Corbé sera fermée à la circulation** à partir de 18h30 lorsque les batraciens seront de sortie et ce, jusqu'au lever du jour. Vous pourrez **rejoindre le village par la rue du Haron**. Seules les conditions météorologiques décideront de la fermeture de la route pour la nuit. A Rabais des panneaux d'avertissement seront disposés à l'entrée et à la sortie de la Vallée et **la voie d'accès vers la Chapelle du Bonlieu sera fermée pour la nuit**.

Pour tous renseignements ou inscription aux opérations, vous pouvez contacter Caroline Toussaint, service environnement (063/44 01 68 ou caroline.toussaint@virton.be). Et si le cœur vous en dit, inscrivez-vous !

Vous voulez en savoir plus ? Rendez-vous sur www.batraciens.be

En vous remerciant pour votre compréhension et votre collaboration.